

# 虹

2学年だより



N I J I

国見町立  
県北中学校

H 30.6.22

(金)

第 11 号

## 県大会出場、おめでとう！ 女子ソフトテニス団体1位 個人 渡辺・佐藤ペア 柔道 個人 佐藤くん

県大会の切符をかけて、熱戦を繰り広げた県北大会。負けていても最後まであきらめず粘りのプレーから勝利を勝ち取ったこと。今までの練習の成果を全て出し切ったこと。など様々なドラマがあったようです。

人が人を感動させる要因はその「ひたむきな姿」や「最後まであきらめない姿」ではないでしょうか。結果がたとえ負けたとしても、このような姿を目にすると、自然と涙がこぼれたり思わず拍手したりと感動で心が震えてしまいます。素敵な事だと思います。

ひたむきにやる、最後まであきらめないでやる・・・これは試合の時にだけできるものではありません。日頃の生活の中で、授業に全力を出す、課題に全力で取り組む、部活動の練習場所に走っていく、練習は声を出し続け、どんな練習にも手を抜かず全力でやる、清掃や係活動など自分の仕事を全力でやるなど小さな日頃の積み重ねが大切になってくると思います。

来年の中体連に向けて、スタートは切られました。どんな自分になりたいのか、そのためにどのような力をつけていきたいのかを各自が考えて、イメージして取り組み力をつけてほしいと願っています。

2学年主任 今村恵美子

### さあ、次は期末テスト！

★中間テストの反省を生かし、時間を上手に使い計画に沿って勉強に取り組みましょう。

## 県北大会を終えて



女子ソフトテニス部 渡辺さん

最初は不安と緊張で胸がいっぱいでした。でも仲間の応援のお陰でリラックスして試合に挑むことができました。団体戦では1回も勝ったことのない学校と対戦し、勝つことができたのも仲間のお陰だと思います。感謝の気持ちでいっぱいです。改めて女子ソフトテニス部は団結していて、最高の部活動などと思いました。県大会でも頑張ってきます。

女子バレーボール部 古川さん



県北大会にエースとして出場し、1回戦は福島三中と対戦しました。1セット目は緊張で思う通りに動けませんでした。2セット目からは、緊張も解けいいスパイクが打てるようになりました。たくさん悔いの残る試合だったので、これからは練習をたくさんし、悔いの残らぬ試合にしたいです。

男子卓球部：齋藤くん



県北大会の試合を見て、改めて県北大会のレベルが上がっていると感じました。そこで新人戦では個人戦・団体戦ともに県北大会で上位に入れるように、日々の練習を大切に、全力で頑張っていこうと思います。

女子卓球部：大関さん



私は団体戦でダブルスの選手として出場しました。パートナーと力を合わせ、練習試合では負けた相手に勝つことができました。県大会出場は果たせませんでした。今までの中で一番良い試合ができました。今後は県北大会で見つかった課題を改善し、「新人戦優勝！」を目標に日々の練習に励んでいきたいです。



### 女子バスケット部：岡崎さん

県北大会の試合は、今までの中で一番よい試合でした。この大会で3年生は引退です。今まで一緒に泣いたり、笑ったりたくさんの思い出を作ってきた先輩がいなくなるのはとても寂しいです。先輩がいなくなった後は女子バスケット部員は、2人しかいませんが、新人戦に向けて個人の技術を上げていきたいです。



### 柔道部：佐藤くん

次鋒として出場した団体戦では、惜しくもすべて負けてしまいました。55kg級で出場した個人戦では、県大会出場を決めることができました。この大会を通して見つけた課題である、「常に自分の戦い方を忘れないこと」「どんな強い相手でも自分の出来ることを全てやること」を意識して、県大会までの練習に取り組んでいきたいと思えます。

## ♥来週の仕事予定♥

	朝自習	○行事予定 ★提出・持参物
25月	予想問題	
26火	テスト勉強	○期末テスト 国・数・英・理・社
27水	英語	
28木	理科	
29金	読書	○生徒会専門委員会 ○QUテスト(5校時目)
30金	読書	○月1・2・3・6 ○親子講演会・学年・方部懇談会 *弁当持参

## 職場体験活動、事業所決定しました。



ベネッセの進路学習が終わり、いよいよお世話になる事業所が決定しました。全員が第一希望の事業所になれなかったのですが、決まった事業所でたくさんのことを学んできてほしいと思っています。今後は、事前打ち合わせの電話連絡や履歴書作成、質問事項作成と進んでいきます。1つ1つの準備を丁寧に行い、「働く」ことへの心構えを身につけ職場体験を行わせていきたいと考えています。



### 1 職場体験の目的

- (1) 働くということはどういうことか、なぜ人は働くのかなど、職業の意義を学ぶ。
- (2) その職業に必要な能力や適性についての知識を深め、自分の将来の進路について考える機会とする。
- (3) 国見町内外の事業所での体験を通して、人々との交流や町の産業、働く人々についての理解を深め、国見町民のひとりとして、町の現状や将来について考える機会とする。
- (4) 社会生活の一般常識(規律・礼儀・言葉遣いなど)を身につける機会とする。

### 1 実施日時

平成30年 9月 6日(木) 7日(金)の2日間

### 2 実施場所

ハシドラック・コメリ・国見小・・・	永田先生
道の駅・セブンイレブン・佐久間パン・くにみ幼稚園	庄司先生
佐久間工業・国見ガス・桑折消防署・・・	樽井先生
国見郵便局・あぶくま・コープマート・・・	玉上先生
あつかし荘・デイサービスまごころ 渋谷フルーツ・藤田病院・赤井畑歯科	・・今村先生

### 3 活動内容

職種別による企業内見学・体験学習

- (1) 実施体験・・・実際に仕事を手伝ったり、可能な範囲で体験をする。
- (2) 聞き取り調査・・・各事業所を訪ね、その歴史的背景、流通や他企業との関連、具体的な仕事内容、必要な資格などについて聞き取りする。



6月21日(木)総合の時間の様子。

### ◆今後の予定◆



6月28日 (木)	○事前打ち合わせ 電話連絡開始 ○履歴書完成・質問事項検討
7月5日(木)	○事前打ち合わせ計画表作成
6日(金)	○事前打ち合わせ計画表完成 ○質問事項完成
8月29日 (水)	○事前打ち合わせ確認(電話) ○事前打ち合わせ計画表確認
30日(木)	○事前打ち合わせ全体指導 事前打ち合わせ(各職場へ)
31日(金)	○計画書確認、班別最終打合せ
9月4日 (火)	○訪問にあたっての全体指導
5日(水)	○放課後、最終事前指導
6・7日	○職場体験当日

## 放射線教育から学びました。

DVD視聴中

6月15日(金)の学活の時間に、放射線教育を行いました。DVDを見て、各個人が学んだことを生活に生かしてほしいと思います。



#### 【感想】

★ 放射線にはたくさんの種類があることがわかった。そしてトイレトペーパーの厚さを調べたり、トンネルを掘りすすめるためにも使われていることが分かった。

★ 震災を経験してから今まで、放射線は人に悪い影響を与えていると思っていましたが、身近にあり、その身近なことで私たちの生活や健康を守ってくれるのだと分かりました。放射線を使うことで、がんを治すことができたり、新しい花や農産物を産み出して人々を幸せにしているんだなと思いました。これからの未来のためにもたくさん研究して、もっと身近にあるものだと感じつつ、たくさんの人を守って幸せにしてほしいなと思いました。

### 6月30日(土)

#### 親子講演会が行われます。

13:00～14:00 体育館にて  
食育講座 「人生を豊かにする運動との関わり方」 講師 大内 克泰先生

14:15～14:55  
学年懇談会  
1F多目的ホール



15:00～15:30 方部懇談会

- 藤田方部 2の1
- 森江野方部 2の2
- 小坂方部 2の3
- 大木戸方部 3の1
- 大枝方部 3の2